

rences de l'Institut des Relations du Pacifique. Il se prépare actuellement à la prochaine, qui aura lieu en 1950. Il a fait office d'hôte à deux conférences non officielles du Commonwealth (1933 et 1949) et a délégué des membres aux deux autres conférences du Commonwealth qui se tinrent en Australie et au Royaume-Uni.

L'Institut est le comité canadien de coordination de la Conférence des Études internationales qui réunit dix-huit institutions nationales et cinq institutions internationales pour l'étude scientifique des relations internationales. Avant la guerre, la Conférence des Études internationales tint successivement, à Madrid, à Rome et à Londres, des réunions auxquelles l'Institut canadien envoya des communications et délégua des hommes d'étude pour prendre part aux discussions suscitées par ces communications.

Publications sur les affaires internationales

On peut dire que, sans le Comité national de recherches de l'Institut canadien des Affaires internationales, peu de Canadiens seraient en mesure de pousser leurs recherches sur les affaires internationales et de publier les résultats de leurs travaux. Grâce à l'Institut, plus de quarante volumes ont paru sur divers sujets de cet ordre. Le concours du comité et les subventions de l'Institut ont assuré, notamment, la publication des monographies suivantes: *Canada Looks Abroad* (1938), de Mackay et Rogers; *The Military Problems of Canada* (1940), de Stacey; *Canada and the Orient* (1941), de Woodsworth; *Canada at the Paris Peace Conference* (1942), de Glazebrook; *Canada after the War* (1943), de Brady et Scott; *Canadian Representation Abroad* (1945), de Skilling; *The British Commonwealth and International Security* (1947), de Carter; *Canada's Economy in a Changing World* (1948), de Gibson; *British Preference in Canadian Commercial Policy* (1948), d'Annett; *Wartime Economic Co-operation* (1949), de James; la série des études biennales sur le Canada et les affaires mondiales, dont le quatrième volume est actuellement sous presse. Ces ouvrages ont aidé, tant au pays qu'à l'extérieur, à mieux faire comprendre les politiques canadiennes.

Outre ces publications, le Comité national d'éducation publique de l'Institut, quelquefois en collaboration avec des organismes tels que l'Association canadienne de l'Éducation des adultes, a publié des plaquettes de vulgarisation et de brèves études sous les rubriques *Behind the Headlines* et *Contemporary Affairs*. Les quelque 150 plaquettes parues dans ces deux séries embrassent toute une gamme de sujets parmi lesquels s'inscrivent « les vicissitudes de l'Europe orientale », « le Canada et le système panaméricain », « la santé publique », « le rôle du Canada dans la géopolitique », etc. L'Institut publie depuis quatre ans l'*International Journal*, seule revue trimestrielle canadienne où paraissent des articles, des textes documentaires et des comptes rendus d'ouvrages sur les affaires internationales. La qualité de cette publication est telle que le Social Science Research Council des États-Unis a jugé bon d'y abonner de nombreux groupes et particuliers d'autres pays.

Le Bureau national a une excellente bibliothèque des affaires internationales, un service d'information qui dresse des bibliographies adaptées aux besoins des groupes d'étude les plus divers et qui a répondu l'an dernier à plus de 1,200 demandes de renseignements, ainsi qu'un service d'achat de livres qui